

Carta al Editor

Respuesta a la carta "Uso de la sulodexina, en la insuficiencia venosa crónica"

Estimado Dr. Garcidueñas

Leí con interés sus comentarios. En primer lugar le agradezco el tiempo que dedicó y el análisis detallado que usted nos hizo. Efectivamente, al ser un estudio observacional sin reglas fijas, uno de los problemas importantes fue la pérdida de pacientes en el curso de las visitas, lo cual complicó el análisis y la interpretación de los datos. Por cierto, el análisis de los datos no fue realizado por la casa farmacéutica sino por una agencia externa.

Desgraciadamente no se hicieron los procedimientos de análisis estadísticos que usted realizó y

que nos comparte. Desde luego, son importantes y hubieran dado mayor validez al estudio. Lo tomaremos en cuenta para el futuro y lo haremos del conocimiento de quienes llevaron a cabo los análisis estadísticos.

Le agradezco nuevamente los interesantes datos obtenidos de estos elegantes procedimientos analíticos.

Lo saludo cordialmente.

Dr. Alberto Frati Munari
Medicina Interna
Hospital Médica Sur
Correo electrónico: afratim@hotmail.com